

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Pusigneu : un point sur les réfections de voirie



De gauche à droite : Aurélien Labalte, maître d'œuvre, Clément Ferrand, conducteur de travaux, Philippe Fillod, Pierre De Smedt et Jean-Claude Gengler, élus, représentants de la mairie de Creys-Mépieu Photo Le DL /Suzanne BERGER

Depuis presque un an, dans les rues du hameau de Pusigneu, les travaux se succèdent entre des panneaux "route barrée". On a commencé par les rues adjacentes à la grande rue pour terminer par celle-ci. Il fallait enterrer les réseaux : électricité, eau, télécommunications, éclairage, et refaire complètement la chaussée des fondations à l'enrobé, en passant par les trottoirs, jusqu'à installer de magnifiques candélabres à LED.

Les représentants de l'entreprise, Spie Batignolles, du maître d'œuvre et du maître d'ouvrage, faisaient le point vendredi soir. Tout est terminé pour les rues adjacentes comme la montée de la ville, la première couche d'enrobé est posée dans la grande rue. Il ne reste plus qu'à déposer une dernière couche d'enrobé et on pourra rouvrir les rues au passage des gens, en fin de semaine prochaine, avec plusieurs jours d'avance sur le planning. Ce qui saute d'abord aux yeux : la disparition des câbles aériens.



Mercredi, la dépose de la sous-couche d'enrobé était en cours dans la grande rue sans câbles aériens. De gauche à droite : Aurélien Labalte, maître d'œuvre, Clément Ferrand, conducteur de travaux, Philippe Fillod, Pierre De Smedt et Jean-Claude Gengler, élus, représentants de la mairie de Creys-Mépieu.